

Comentario / Salomón Chertorivski (Consejero nacional de MC)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Déjame seguir insistiendo sobre el tema la reducción laboral de 40 horas a la semana. Este día se llevó a cabo, en la Cámara de Diputados, un foro legislativo que finalizó toda una gira nacional que realizaron colegas, encabezados por **Patricia Mercado** y **Juan Zavala**, alrededor de 8 estados de la República, para poder tener un diálogo con diferentes sectores, como cámaras empresariales, sindicatos, OGN's y legisladores, para escuchar las preocupaciones y los temas que pudieran florecer”.

“Hoy, que fue el foro final de la discusión, hay una conclusión que a mí me llena de optimismo y de emoción: Ya no está a debate si sí o no se debe reducir la jornada laboral, el debate está en el cómo y el tiempo para poder llegar a las 40 horas”.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQgnPPAQhIVCjgnCUc_fi3r4BCM9cBuN8AcQwNVnuo66SQA?e=5D7NIZ